ULATITADO TUE 19:11 GAB. PRESIBENCIAL

PRESIDENCIAL 003928 ARCHIVO

## **AUDIENCIA**

SECRETARIO GENERAL DEL

CONSEJO MUNDIAL DE IGLESIAS

SR. EMILIO CASTRO

Fecha: Miércoles 18 de Julio.

Hora : 18,00 horas.

ANTECEDENTES GENERALES.

El Consejo Mundial de Iglesias (CMI) es una comunidad de iglesias que confiesan al Señor Jesucristo como Dios y Salvador, según testimonio de las Escrituras, y procuran responder juntas a su vocación común para la gloria del Dios único, Padre, Hijo y Espíritu Santo.

Aunque fue fundado oficialmente en 1948, las raíces del CMI se remontan a los orígenes del moderno movimiento ecuménico a fines del siglo XIX. Actualmente cuenta con más de 300 iglesias, que abarcan todas las razas, todos los continentes e islas, y las diversas tradiciones confesionales: anglicanos, bautistas discípulos de Cristo, ortodoxos y bizantinos orientales, cuáqueros luteranos, metodistas, moravos, antiguos católicos, reformados pentecostales, e iglesias africanas independientes.

Si bien la Iglesia Católica no es miembro del CMI, colabora ecoménicamente con el Consejo en varias esferas importantes; el camino hacia la unidad, el testimonio común, la problemática social y la formación ecuménica.

ANTECADENTES SR. EMILIO CASTRO.

Es el actual Secretario General del CMI, elegido en Julio de 1984, pastor metodista uruguayo de 63 años. De padre chileno y madre española, fue uno de los nueve hijos de una familia de extracción obrera en Montevideo.

Sus estudios teológicos los efectuó en la Facultad Evangélica de Teología (FET) en Buenos Aires, ahora Instituto Superior de Estudios Teológicos (SEDET), y entre sus cursos de post-grado en cuentra el realizado con el célebre teólogo Karl Barth entre 1953 54, en Basilea. Su tesis doctoral, centrada en el tema de la "libertad de la Misión en la perspectiva del Reino de Dios"; la defendió en noviembre de 1984, en la Universidad de Lausana.

El Doctor Castro, quién desde un comienzo de su ministerio se destacó por su elocuente predicación, profundidad teológica y pensamiento de avanzada en la relación de la fe y la sociedad, cumplió tareas pastorales en Bolivia, Argentina, Uruguay.

Su relación con el movimiento ecuménico se remonta a los inicios de su ministerio. Participó en varias conferencias ecuménicas mundiales, y entre 1965 y 1972 fue coordinador de la Comisión de Unidad Evangélica Latinoamericana de Iglesias (CLAI). Entre 1973 y 1983, asumió el cargo de virector de la Comisión de Misión Mundial y Evangelización de en el que desempeño una fecunda labor en el campo de la templa y el trabajo misionero.

El Sr. Castro define su función específica respecto à la puesta en práctica de la misión del CMI de la siguiente formal "velar porque todos los objetivos de la misión CMI estén presentes no sólo en la imagen que da el Consejo, sino también en la realidad de su vida diaria".

MTO/ling

## ASPECTOS IMPORTANTES DE RECONOCER AL CONSEJO MUNDIAL DE IGLESIAS

- 1) Su permanente acompañamiento desde los primeros días después del golpe y su respaldo moral y financiero al Comité de Cooperación para la Paz en Chile (Comite Pro Paz) y luego a la Vicaría de la Solidaridad.
- 2) Las innumerables delegaciones ecuménicas que enviaron a Chile para acompañarnos durante estos 16 años.
- 3) La acogida brindada por las Iglesias miembros del Consejo a los miles de exiliados chilenos en todos los países del mundo.
- 4) Las permanentes protestas formuladas al régimen anterior por las violaciones a los derechos humanos.
- 5) Su presencia activa en todos los grupos de solidaridad con Chile que se formaron en el exterior.
- 6) La oración constante de las Iglesias miembros por la paz en Chile y el pronto retorno a la democracia.